

07 juil 2017 -14:24

Appartient à Conseil des ministres du 7 juillet 2017

Marché public pour des équipements cryptographiques au profit de l'Autorité nationale de sécurité

Sur proposition du ministre de la Défense Steven Vandeput, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public au profit de l'Autorité nationale de sécurité.

Le marché se concentre sur le développement et l'achat de matériels et logiciels informatiques qui permettront l'échange d'informations classifiées ou secrètes entre les services publics et les partenaires internationaux. Tant les partenaires internationaux que bilatéraux prévoient en effet des interfaces sécurisés pour l'échange d'informations secrètes.

Les matériels et logiciels informatiques seront équipés d'algorithmes, qui sont développés par l'Ecole royale militaire et d'autres universités belges. La collaboration entre la Défense, notre industrie et nos centres de recherche est connue comme le modèle Triple Helix et s'inscrit dans le cadre d'une politique de sécurité et de défense holistique.

Afin de garantir la standardisation, le contrat devra permettre que d'autres services publics et le ministère de la Défense puissent passer eux-mêmes des commandes supplémentaires.

Le coût global du marché pour l'Autorité nationale de sécurité s'élève à 17,8 millions d'euros.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Steven Vandeput, ministre de la
Défense, chargé de la Fonction publique
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.vandeput.belgium.be>